

NOTICIAS

Aviso de la Jefatura de la Policía Municipal

Se pone en conocimiento de los señores conductores en general que, a partir de la publicación de esta nota, queda prohibido el estacionamiento de toda clase de vehículos en la calle SABINA SUREDA, tramo comprendido entre Plaza y Calle Vayreda, los días LUNES, de 6 a 13 horas, por trasladarse a dicho lugar el Mercado Semanal de VOLATERIA. Dicho tramo de calle, al efecto, se hallará señalizado con los discos correspondientes.

Bodas de Oro Religiosas

El día 23 del próximo pasado mes de mayo, en las Escuelas Pías de Villanueva y Geltrú, celebró sus Bodas de Oro de Profesión Religiosa el Hermano José Guardia Monell, de familia olotense muy apreciada.

A tal efecto, a las 7 de la tarde de dicho día, en la Capilla del Colegio, tuvo lugar una Misa Concelebrada, en el transcurso de la cual fue leída una felicitación que, de manera particular, S. S. Pablo VI dedicó al Hermano José.

Asimismo fueron repartidos sendos recordatorios entre los asistentes que, en gran número, se sumaron al acto.

Desde estas páginas felicitamos cordialmente a dicho Hermano, deseándole que por muchos años pueda servir al Señor en la Escuela Pía.

Josep Pey i Funtané i la Banca Mas Sardà

L'olotí i bon amic nostre Josep Pey i Funtané, tan vinculat als afers de la banca, ha estat nomenat director de la sucursal de la Banca Mas Sardà, inaugurada recentment a la vila de Mollet del Vallès.

Els que coneixem la trajectòria ascendent d'aquest professional i de l'eficàcia de la seva gestió, ens plau de felicitar-lo per l'èxit. Aquesta nova responsabilitat, no fa res més que prestigiar la seva carrera. Des d'Olot, la més cordial enhorabona.

Cursillo rápido sobre "El Teléfono Imagen de Empresa"

La semana pasada tuvo lugar en una Empresa de nuestra ciudad un curso rápido, de un día de duración, cuyo objetivo era mejorar sustancialmente la técnica de las conversaciones por teléfono.

Dicho cursillo lo dio la firma "Consorcio de Organizadores y Consejeros C. O. C.", de Barcelona, y asistieron al mismo nueve personas de dos empresas olotenses.

Parece ser que en el próximo otoño la Cámara de Comercio e Industria de Gerona tiene intención de organizar cursillos de esta clase, formando parte de la labor cultural que de tiempo viene realizando, tanto en la propia capital como en diversas ciudades de la provincia.

Fomento de Pesca Deportiva

Esta Entidad comunica a sus asociados que hoy sábado, de 7 a 9 de la noche, en el "Café Sport" (Paseo de Blay), se efectuarán las inscripciones para participar en los Concursos del día de San Pedro y del día 5 de julio en Colomé.

Festividad de San Pedro, día de Mercado

Se recuerda que el próximo lunes, festividad de San Pedro, se desarrollará normalmente el mercado semanal, pudiendo permanecer el comercio abierto en jornada de mañana, rigiendo por la tarde el horario de días festivos.

Nota Deportiva

S'invita a tots els addictes i partidaris del "Real Club Deportivo Español", al sopar de germanor i celebració d'ascens a Primera Divisió, que tindrà lloc al Restaurant de la Font Moixina el proper dia 4 de juliol, a les 10 de la nit.

Llocs de retirada de tiquets: Antoni Sangrador (Calçats Castañer); Cafè Club, i Quiosc Quimet Llagostera.

Festividades de San Juan y San Pedro, recuperables

Las festividades de San Juan y de San Pedro, en el Calendario Oficial de Fiestas editado por la Delegación Provincial de Trabajo para el presente año de 1970, son consideradas como RECUPERABLES.

Ultimas consignas para la salida de nuestra Peregrinación a Lourdes

El martes día 30 de 7 a 9 de la noche en el Centro Católico pasarán a recoger la documentación. A la misma hora en el Salón de Actos, el experto cineasta D. Jaime Daudí proyectará en la pantalla, films de edificantes Romerías.

El miércoles día 1 de julio a las 6 de la mañana, Misa Concelebrada en la Iglesia de la Divina Providencia para los Peregrinos que lo deseen y a continuación, salida con autocares TEISA., hacia Figueras para coger el «Quinto Tren de la Esperanza», procedente de Gerona.

El regreso de Lourdes está previsto para el domingo día 5 de 9 a 10 de la mañana.

LOCAL INDUSTRIAL PARA ALQUILAR

de unos 300 m.² todo o en parte - Lindante Plza. Palau
Razón: Teléfono 26 13 79, o Imprinta de este Semanario

Listas de Boda **Cristalería ROSAU** Listas de Boda